

























Semakin sering dan banyak meninggalkan amalan tersebut, maka akan memperl lemah dan mensurutkan getar magnet, setrum hati nurani dan rohani kehadirat Allah SWT. Sedikit demi sedikit akan pudar dan terputus dari untaian mutiara ruhaniyah, rahasia, dan nur cahaya para guru-guru. KH. Ahmad Asrori memberikan amalan-amalan tersebut karena mempunyai tujuan. Tujuan tersebut antara lain :

- a. Agar para murid-murid thoriqoh dapat bersama-sama bersimpuh, bernaung, dan berlindung dalam untaian, rangkaian, jalinan, dan ikatan detak hati, desah nafas, langkah perjalanan lahir dan batin, jasmani dan rohani bersama guru-guru sampai kehadirat Baginda Habibillah Rosulillah Muhammad SAW, dan malaikat Jibril Alaihissalam, dimohonkan, dihantarkan dan dihaturkan keharibaan Allah SWT.
- b. Untuk meraih lembut, halus, besar, dan agungnya kasih sayang, pengampunan, keberkahan, dan kemulyaan dari Allah SWT.
- c. Ternaungi dan terlindungi, selamat dan aman dari segala ujian, cobaan, musibah, malapetaka dan dari siapa saja yang berencana atau berbuat buruk atau jahat, dan dari segala macam firnah di dunia dan di akhirat.
- d. Terobati dan disembuhkan dari segala penyakit lahir dan batin, jasmani dan rohani.
- e. Terurai dan terlepas dari segala persoalan, permasalahan, keresahan, kerisauan, kegelisahan, kesedihan dan kegoncangan.











Seperti pada masa mursyid tarekat Qadiriyyah wa Naqsyabandiyah Al-Utsmaniyah, yaitu KH. Ahmad Asrori, yang disetiap memberikan siraman rohani, KH. Ahmad Asrori menggunakan rujukan Kitab Nashaihul Ibad karya Syekh Nawawi Al-Bantani, Al-Hikam karya Imam Ibnu Atha'illah dan lain lain. Di dalam kitab-kitab tersebut sangat banyak mengupas tasawuf, juga termasuk didalamnya mengenai akhlak kepada Allah, kepada manusia dan bahkan makhluk Allah. Selain pengajian yang lebih banyak mengupas soal tasawuf, KH. Ahmad Asrori juga sering menyisipkan masalah fiqih sebagai materi penunjang dalam hal ini mengenai syari'ah islam. Lalu sepeninggal beliau pada masa sekarang yang dilakukan dalam memberikan penjelasan-penjelasan keagamaan, dalam hal ini juga mengenai akhlak terpuji, diisi dengan pengajian yang merujuk pada kitab karya beliau sang mursyid tarekat yaitu KH Asrori kitab yang berjudul "*Al-Muntakhabat...*".

Selain itu materi yang terdapat di dalam buku-buku KH Ahmad Asrori banyak yang membahas tentang tasawuf. Dalam buku *Al Muntakhabat Fi Robithotil Qolbiyyah Wa Shilatir Ruhhiyyah* juz satu, menjelaskan tentang Nur Muhammady pada bagian pertama. Kemudian, buku itu juga menjelaskan tentang sosok Nabi Muhammad, derajat Rosulullah SAW selalu bertambah dan meningkat, kilauan sinar cahaya





yang negative, seperti adanya penyakit-penyakit hati, sikap hidup yang cenderung kurang baik dan perilaku perbuatan dosa yang dulunya dilakukan, sekarang hal-hal tersebut telah ditinggalkan oleh mereka dan tidak diulangi lagi. Bahkan mereka berubah menjadi diri yang baik, selalu taat kepada Allah SWT dan Rasulullah SWT, dalam artian mereka selalu sholat lima waktu, shalat sunnah, mempunyai aktifitas dzikir disetiap harinya, sering berbuat baik pada orang lain, dan amalan-amalan baik lainnya.

Selain itu juga jama'ah yang sebelumnya mengalami kondisi psikis yang negative seperti kecemasan, rasa khawatir, stress, dan depresi setelah menjalani tarekat di tempat tersebut mereka merasa lebih tenang dan merasakan ketentraman. Sehingga tingkat keberhasilan pengendalian stress yang diberikan oleh tarekat yang dalam hal ini mengenai amalan dan ajaran didalamnya ataupun pengendalian stress yang telah terbentuk dalam diri jama'ah itu sendiri dalam hal ini terkait sikap hidup dengan agama dan terikatnya jama'ah dengan pelaksanaan dzikir dll, kemudian dari kesemuanya dapat disimpulkan bahwa keberhasilannya sangat tinggi.

Keberhasilan tersebut dapat dilihat dari pernyataan ibu Siti Khosi'ah, beliau mengatakan bahwa: *“manfaat tarekat bagi diri saya sendiri lebih mendekatkan diri terhadap allah dan menghilangkan penyakit hati dengan cara berdzikir, dengan tarekat itu sendiri ati isok ayem tentrem (tenang dan tentram)”*. Dan juga hasil wawancara dengan





Dan juga yang dirasakan Ustadz Khoiri, ketika beliau mengikuti kegiatan tarekat, beliau mengatakan *“bisa merasakan kita itu butuh akan pencerahan, bisa merasakan perbuatan yang kurang baik, menambahkan amal baik, bisa merubah perbuatan buruk yang telah dirasakan”*, beliau juga menegaskan, *“Setelah kita mengikuti kegiatan tarekat dapat mengevaluasi diri, dapat menyelesaikan permasalahan”*, *“Dapat merubah sikap terhadap dunia, tidak terlalu mengejar mendahulukan, dan mengutamakan dunia, mengutamakan kegiatan ubudiyah, merubah keyakinan akan rizki yang sudah dan pasti ditentukan Allah”*.

Sebelumnya diantara semua jama'ah yang dimintai keterangan memiliki beberapa perilaku, sikap, dan beberapa kondisi psikis yang negative, sebelum mengikuti tarekat, sebagaimana yang telah peroleh dari wawancara dengan beberapa jama'ah tersebut.

Seperti permasalahan yang dialami ibu Siti Khosi'ah, beliau mengatakan, *“dulu sebelum saya mengikuti amalan tarekat, saya sering bingung, sumpek kalau menghadapi masalah, entah itu masalah keuangan ataupun yg lainnya, seperti halnya cobaan yg ku alami saat ini, cobaan datangnya penyakit yg tak kunjung sembuh, dulu aku sering mengeluh dan selalu terbawah emosi, saat mendengarkan orang lain berkata "penyakit seperti itu sulit untuk disembuhkan gg ada obatnya" ketika saya mendengar perkataan seperti itu, perkataan yg tak seharusnya aku ucapkan selalu keluar dri mulut saya (marah)”*

Dan juga yang dialami bapak Kariman, beliau mengatakan, *“dulunya selalu mengeluh ketika tertimpa cobaan”*, selain itu juga yang dialami bapak Abdul Kirom, beliau mengatakan, *“sebelum mengikuti kegiatan tersebut hati merasan bingung dan terbebani”* beliau juga mengatakan, *“semua orang mengalami problem kejenuhan atau sumpek dalam menjalani kehidupannya, itu yang juga dialami oleh saya pada saat ini”*. Masalah yang dialami tersebut berupa, *“masalah diri, social, dan materi mungkin ini semua rasa hati tidak sesuai dengan apa yang saya inginkan”*

Dari paparan tersebut dapat diambil suatu kesimpulan, bahwa jama'ah memiliki beberapa permasalahan dalam dirinya, yang kemudian permasalahan tersebut dapat teratasi, melalui tarekat yang telah diikutinya, oleh karena didalam tarekat itu sendiri terdapat suatu bimbingan dan tuntunan yang diberikan oleh Mursyid tarekat dan pengikut yang juga telah ditugaskan didalamnya dalam pelaksanaan kegiatan-kegiatannya, bimbingan dan tuntunan tersebut sebagaimana yang telah diterangkan dalam pembahasan sebelumnya, mengenai amalan-amalan dan ajaran-ajaran yang ada didalamnya, sehingga dari hal itulah memberikan suatu kontribusi dalam pengendalian stress, dan pengendalian stress tersebut apabila dikelompokkan menjadi tiga cakupan, yaitu suatu pengatasaan permasalahan, pencegahan permasalahan, dan pengembangan diri, yang mana dari ketiganya mempunyai dampak dan hasil yang sangat positif dalam kehidupan jama'ah baik didunia hingga akhirat kelak.